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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente pro tempore: Buonasera a  tutti.  Invito i  consiglieri  a  prendere posto.  Un saluto ai

consiglieri  comunali  presenti,  all’amministrazione,  agli  assessori,  il  pubblico  presente in  aula  e

quello  che  ci  ascolta  da  casa  per  mezzo  di  Centro  Mare  Radio.  Chiedo  al  Segretario,  di  fare

l’appello per verificare il numero legale e la validità della seduta.

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario:  Grazie  Presidente.  Paliotta,  Agaro,  Ascani  no,  Asciutto  no,  Cagiola  no,  Cervo  no,

Ciampa no, Crimaldi no, D’Alessio, Fargnoli, Fierli, Grando, Marongiu, Palermo, Penge, Ruscito

no, Latini. Nove presenti, la seduta è valida.

Presidente pro tempore: Grazie Dottoressa. La parola al Sindaco

Sindaco Paliotta: Buonasera a chi ci ascolta e a chi è in aula. Dei tre punti all’ordine del giorno

stasera,  noi  proponiamo di  discutere  e  approvare il  punto 3:  approvazione  dello  schema con il

Comune di Santa Marinella per la gestione del demanio, in quanto, per le osservazioni al p.r.g, è

necessario un ulteriore approfondimento su alcuni aspetti. Per quanto riguarda il Porto, noi siamo

pronti a votarlo. Non so se la commissione aveva chiesto un rinvio, ma è un fatto che attiene alla

commissione. Tutti noi, penso, con qualche eccezione che ci potrà essere, teniamo molto al progetto

del  porto  turistico.  Se  stasera  non  può  essere  votato  perché  per  alcuni  è  necessario,  un  altro

approfondimento va bene. Però io chiedo che alla ripresa effettiva, la metà di settembre, al prossimo

consiglio comunale, questo punto possa essere portato all’approvazione. Chiediamo di discutere il

punto tre stasera.

Presidente pro tempore: Aggiungo questo. La commissione ha deciso, per il porto, di rinviare il

punto  per  ulteriori  approfondimenti.  Questa  mattina,  sulle  domande  fatte  in  commissione,  ho

passato la documentazione al tecnico che verrà in commissione la prossima volta e risponderà a

tutte le domande. La parola al consigliere Marongiu per una comunicazione.

Consigliere Marongiu: Buonasera a tutti. Io volevo fare una comunicazione circa una iniziativa

detta  “Contro le  mafie,  la  corruzione  e  la  povertà  diffusa”.  Una iniziativa  organizzata  da Tana

Libera Tutti, è la seconda edizione patrocinata dal Comune. Vedo qui in aula Rosario Sasso, ci sono

varie  associazioni  cittadine  che  hanno  aderito  alla  manifestazione  che  avrà  luogo  il  10  e  l’11

settembre. Ci sarà una pedalata, stand e vari dibattiti. Sarà presente alla prima serata il Presidente

dell’osservatorio  per  la  legalità  e  la  sicurezza  della  Regione  Lazio.  Ci  saranno  vari  spettacoli
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musicali,  un contest  fotografico.  La domenica  parteciperà  Crescendo,  insieme si  scopre il  bene

comune. E alle 19:00 ci sarà un dibattito dal titolo Povertà e Risorse, i conti non tornano. Parlando

con l’assessore alla cultura inoltre, ci siamo dette che, per via del terremoto tutte le iniziative sono

slittate,  quindi  questa  settimana  verrà  riproposta  la  festa  dell’arrivederci,  e  il  prossimo  fine

settimana ancora saranno proposte le iniziative slittate. 

Presidente pro tempore: La parola al Sindaco.

Sindaco  Paliotta:  Rispetto  ai  gravissimi  eventi  del  terremoto,  io  voglio  rimarcare  ancora  che

Ladispoli,  come  gran  parte  d’Italia,  si  è  mobilitata  in  maniera  eccezionale  per  portare  aiuti.

Moltissimi volontari e la Protezione Civile sono partiti le 24 ore successive; poi si è creata una

grande capacità organizzativa da parte di associazioni umanitarie, associazioni sportive, culturali.

Tantissimi volontari hanno portato, hanno iniziato a collaborare. C’è stata una raccolta di materiali,

cibo,  farmaci.  Tutto  si  è  centralizzato  nel  centro  aggregativo  di  Viale  Mediterraneo.  Da quella

struttura continuano a partire aiuti per le zone colpite. Questa volta sono aiuti più selettivi perché

servono  cose  specifiche,  ma  la  cosa  molto  importante  è  che  c’è  una  grande  organizzazione.

Ladispoli continua a dimostrare grande capacità di mobilitazione. Noi sappiamo che spesso, quando

accade qualcosa, la mobilitazione sull’onda dell’emotività è grande, poi però nel tempo si rischia di

dimenticare. Fermo restando che soprattutto lo Stato, le Regioni e i Comuni hanno il dovere di non

dimenticare,  le  comunità,  come  quella  di  Ladispoli,  non  vogliono  dimenticare.  Già  si  stanno

preparando eventi che saranno sportivi, culturali, sociali con il fine di raccogliere fondi per le zone

colpite dal terremoto. Ciò per fare in modo che si continui a portare solidarietà. Presidente, chiedo

un minuto di silenzio per quanto è accaduto.

L’Aula osserva un minuto di silenzio

Presidente pro tempore: Riprendiamo i lavori del consiglio. La parola al consigliere Latini.

Consigliere Latini: Vorrei proporre un encomio ai due poliziotti e al cane che fanno parte della

scuola di polizia a cavallo di Ladispoli al prossimo consiglio, che hanno ritrovato una bambina viva

sotto le macerie. Grazie.

Presidente pro tempore: Comunicherò questa proposta al presidente del consiglio. 

OGGETTO:  approvazione  schema  di  convenzione  per  la  gestione  in  forma associata  del

servizio demanio marittimo tra il comune di Ladispoli e il comune di Santa Marinella
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Vicepresidente Asciutto: Buonasera a tutti i cittadini. Per i motivi già espressi i punti 1 e 2 sono

stati rinviati e apriamo la discussione sul punto numero 3: approvazione schema di convenzione per

la gestione in forma associata   del demanio marittimo tra il comune di Ladispoli e il comune di

Santa Marinella. Illustra il punto il Sindaco.

Sindaco Paliotta:  I  comuni possono gestire  alcuni servizi  in forma associata.  Noi abbiamo dei

precedenti. Qualche anno fa gestivamo il servizio di potatura con il comune di Cerveteri; il capitano

dei vigili con il comune di Riano. Spesso questo accade quando c’è l’opportunità di professionalità

che si mettono a disposizione, e poi spesso è necessità dei comuni che non sempre riescono ad avere

tutte le figure professionali. In questo caso il Comune di Santa Marinella ha chiesto di svolgere il

servizio di demanio attraverso il nostro funzionario che è il dottor Pucci. Da una parte ci pesa un po’

perché il nostro impegno è pesante, però io penso che sia opportuno e giusto che i comuni si aiutino

nei momenti di difficoltà. In questo momento a Santa Marinella non c’è un funzionario responsabile

di questo settore e attiviamo questa convenzione. Significa che per un certo numero di ore il dottori

Pucci sarà impegnato presso il Comune di Santa Marinella; ore che verranno pagate da loro. È una

procedura prevista dai regolamenti e dal contratto. Invito la dottoressa Calandra, il Segretario, ad

illustrare gli aspetti normativi.

Dott.ssa Calandra:  L’associazione del  servizio risponde all’articolo 30 del  TUEL ed è volto a

migliorare, a potenziare, oltre che a far sì che tra i comuni siano potenziate le attività che si mettono

insieme,  non  solamente  per  quanto  riguarda  le  competenze  del  funzionario,  ma  il  servizio  del

demanio marittimo. Questo comporterà un potenziamento anche per il servizio che il funzionario

svolgerà a carico del comune di Ladispoli,  che sarà comune capofila,  in quanto il  servizio sarà

ripartito per 2/3 a carico del comune di Ladispoli che provvederà all’organizzazione complessiva;

per 1/3 a carico del comune di Santa Marinella. Per noi ci sarà un risparmio di risorse finanziarie e

un miglioramento complessivo, con la messa in comune delle risorse disponibili sia dal punto di

vista delle competenze strumentali  che finanziarie.  La convenzione parte dalla sottoscrizione da

parte dei sindaci che avverrà quando anche Santa Marinella avrà votato, ed ha durata fino alla fine

di questa consiliatura, anche perché il funzionario è stato nominato con l’art. 110 TUEL, e quindi è

legato al mandato del Sindaco. 

Vicepresidente Asciutto: Grazie dottoressa. Prego consigliere Grando.

Consigliere  Grando:  Grazie  Presidente  e  buonasera.  Sul  punto  devo  dire  che  ho  qualche

perplessità.  Come diceva  il  Sindaco,  più volte  in  questa  sede abbiamo rimarcato  le  carenze  di

personale che on basta per tutto il lavoro che c’è da fare in questo comune. Proprio per questo il
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dottor Pucci veniva assunto; per sopperire a quelle mancanze. Oggi dover dividere le competenze

con un altro comune in un settore dove c’è moltissimo da fare, è qualcosa che si potrebbe evitare a

mio parere. Anche perché il comune di Santa Marinella potrebbe assumere, come abbiamo fatto noi,

un funzionario tramite l’art. 110 del TUEL. Il Demanio di Santa Marinella non confina neanche

direttamente con noi. Francamente così come è impostata l’operazione, non credo che sia opportuno

da parte nostra avallare questo tipo di richiesta, per quanto capisco le motivazioni. Come abbiamo

assunto noi il dottor Pucci, altrettanto potrebbe fare il comune di Santa Marinella. Il demanio è un

settore molto delicato per noi. Proprio due giorni fa c’è stata la commissione urbanistica e il dottor

Pucci non c’era.  Capite che potrebbe diventare ancora più difficile andare avanti con l’ordinaria

amministrazione. Per quanto mi riguarda su questo punto non ci può essere voto favorevole. Grazie.

Vicepresidente Asciutto: Grazie consigliere Grando. La parola al Sindaco.

Sindaco Paliotta: Voglio sottolineare che la collaborazione con il Comune di Santa Marinella è

duplice e porteremo il  punto all’attenzione dei consiglieri.  Con questo comune faremo insieme,

veramente esiste già, la centrale unica degli appalti, e per certi versi lo scambio avviene per questo.

È un fatto molto tecnico. La legge impone ai comuni di non fare più appalti in proprio. Il fatto che

noi ci appoggiamo alla centrale di Santa Marinella, ci fa capire come le collaborazioni sono da

entrambe  le  parti.  L’altra  cosa  è  che  i  soldi  che  noi  risparmiamo,  saranno  impegnati  in  altro

personale.

Vicepresidente Asciutto: Grazie Sindaco. Altri interventi? No. Possiamo passare alla votazione sul

punto. Il consigliere Penge è uscito. Mettiamo in votazione il punto 3: approvazione schema di

convenzione per la gestione in forma associata del servizio demanio marittimo tra il comune di

Ladispoli e il comune di Santa Marinella. Voti favorevoli? 7. Voti contrari 2? Astenuti? Nessuno.

Votiamo l’immediata  esecutività.  Voti  favorevoli?  7. Contrari?  2. Astenuti?  Nessuno. Il  punto è

approvato. Prego consigliere Latini.

Consigliere Latini: Grazie. Prima nell’intervento mi sono dimenticato di dire che, a nome di tutto il

consiglio  comunale  volevo  ringraziare  Gabriele  Fargnoli  che  durante  l’incendio  avvenuto  in

Ladispoli, si è dedicato tutto il giorno a questa emergenza.

Vicepresidente  Asciutto:  Grazie.  Io  volevo ringraziare  tutta  la  città  di  Ladispoli  per  come sta

rispondendo all’emergenza terremoto. Il consiglio chiude alle ore 21:30. Grazie e buonasera a tutti.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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